

SOLIDARITÉ

Les bénévoles de LyondellBasell à l'œuvre aux Aiguebelles



Les bénévoles et les résidents, entourant François Bernardini, venu saluer l'initiative.

/ PHOTO M.C.

Certains pourraient croire au coup de pub facile de l'entreprise LyondellBasell qui, en invitant ses employés à faire une bonne action, se forge une belle image. En l'occurrence, pour la onzième année, ils ont été présents toute la journée, samedi, au foyer des Aiguebelles à Entressen, pour venir donner un coup de main aux bénévoles de la Chrysalide.

C'est un poil vrai car le nom de l'entreprise est omniprésent sur les tee-shirts et les banderoles, mais cela s'arrête là. Car, une fois les gants de travail enfilés, une fois la photo de famille avec les officiels mise en boîte, c'est une bande de copains qui a, toute la matinée au foyer des Aiguebelles, nettoyé les allées,

repeint la baraque à outils, réparé le portail des ânes ou remplacé les buses d'arrosage.

Dans l'effort, tous se reconnaissent égaux et c'est avec fierté que les bénévoles, les résidents et le personnel du foyer, bénévole lui aussi ce jour-là, poncent, clouent, balaiant et réparent aux quatre coins du foyer. A midi, fatigués mais heureux, ils ont partagé le repas préparé en commun. "Je me fais le porte-parole des résidents du foyer de vie d'Entressen de la Chrysalide, qui attendent cette journée, qui vient égayer leur quotidien du week-end, précise Georges Michel, président de la Chrysalide de Martigues et du golfe de Fos, gérante du foyer des Aiguebelles. Quelle joie

pour eux de recevoir un T-shirt, que certains ne mettent après que dans les grandes occasions, et quel bonheur de partager avec des personnes de l'extérieur une expérience unique avec vous! Voilà pourquoi c'est avec un grand plaisir que nous, parents, résidents du foyer, professionnels, ouvrons grand nos portes du foyer de vie à tous les bénévoles du personnel de LyondellBasell pour cette journée champêtre." Après une journée de labeur et de rencontre, tous se quittent le cœur un peu lourd, mais sur la promesse de se revoir dans un an. A noter le prochain rendez-vous du foyer des Aiguebelles, "La boucle de l'étang", qui aura lieu le jeudi 29 septembre.

M.C.